

# Andrés Manuel López Obrador ya contempla su retiro laboral entre ceibas y guayacanes y flamboyanes

El Ciudadano · 12 de septiembre de 2024

*A pocos días de su retiro, el presidente detalló sus planes en Palenque y su nueva vida*



A menos de tres semanas de entregar la presidencia, Andrés Manuel López Obrador expresó su emoción por el retiro. En su conferencia matutina, el mandatario comentó que ya está contando los días para jubilarse, comparando su situación con la de cualquier trabajador a punto de terminar su ciclo laboral.

## También puedes leer: [AMLO celebra la aprobación de la reforma judicial en 18 estados](#)

López Obrador reveló que ha diseñado una rutina para su nueva vida en Palenque, Chiapas. Dijo que se enfocará en el cuidado de su finca, llamada «La Chingada», donde cuidará árboles como ceibas, palmas y guayacanes. También dedicará tiempo a observar la fauna local, incluyendo saraguatos y guacamayas.

El presidente afirmó que su objetivo es adaptarse a la jubilación de manera gradual. Explicó que, según estudios, algunas personas no soportan el retiro, pero él ya tiene claro cómo ocupar su tiempo. López Obrador realizará actividades físicas, leerá, escribirá y dedicará tiempo a contemplar la naturaleza.

El mandatario también mencionó que, como amante del béisbol, se dedicará a ver más partidos de su deporte favorito. Este pasatiempo formará parte importante de su nueva etapa fuera de la vida política.

Finalmente, López Obrador expresó su deseo de que México siga en buen rumbo, pero dejó claro que no volverá a participar activamente en política. Aseguró que dedicará su tiempo a actividades personales, alejándose del escenario público, aunque siempre con buenos deseos para el país.

**También puedes leer: [AMLO niega impacto de reforma judicial en la inversión extranjera en México](#)**

Foto: Redes

📱 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 [elciudadano.com](http://elciudadano.com)



---

Fuente: [El Ciudadano](#)